

Vivir por los hechos o por la fe

Descripción

Gálatas 3:8-14

Mi padre solía decir que algunas personas vivían de hechos, otras de fe. Según él, los que vivían de hecho seguían todas las cosas que podían percibir o entender. Los que vivían por fe seguían al Espíritu, asombrados de lo que Dios haría. Añadiría que los que vivían de hecho amaban su religión, y los que vivían por fe amaban su relación con Dios.

Las Escrituras están llenas de muchos ejemplos donde la fe y el Espíritu van de la mano. En Gálatas 3, reconocemos que la historia de Dios, desde Abraham hasta Jesús, no se limita a los hijos de Israel, sino a todos. Aquí es donde el Espíritu se encuentra con nuestra fe; No se trata de lo que entendemos, sino de a quién conocemos y seguimos.

Hoy en día, tenemos la opción de vivir de hecho, de estar seguros de las cosas del mundo, o de vivir por fe, de estar seguros de las cosas de Dios. No es fácil; Como seres humanos, queremos estar seguros y saber dónde estamos parados. Sin embargo, la bendición de nuestra fe en Jesucristo es la promesa del Espíritu. Vivir por fe revela el Espíritu en nuestras vidas.

Autor: Samuel Simoes

Fecha de creación

2025/04/29